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令和４年度 第１回 福岡市立学校給食センター運営委員会 
議 事 録 

 
 

１ 日 時  令和４年８月25日（木） 14：00～15：15 
 
２ 場 所  福岡市立第1給食センター（博多区東平尾一丁目９番16号） 
 
３ 議事 

議題１ 学校給食事業の概要について（実施体制、事業概要等） 
議題２ 学校給食センターにおける献立作成、食育指導について（実施概要等） 

 
４ 出席者  
   委員 13人 

○福岡市立の中学校及び特別支援学校の校長及び教職員 
河北会長、佐藤委員、釘宮委員、三田委員、森委員、澤田委員 

○福岡市立の中学校及び特別支援学校の父母教師会の代表者 
田中委員、木山委員 

○学識経験者 
吉村委員、笠原委員、森口委員 

○教育委員会事務局職員 
石橋委員 

○教育委員会が必要と認める者 
平野委員 

   事務局 ６人 
 
５ 傍聴者 ０人 
 
６ 議事録（要旨） 
（１）議題１ 学校給食事業の概要について（実施体制、事業概要等） 

資料に基づいて事務局から説明があり、委員から次の質問等があった。 
（委 員） 残食を減らそうとしているが、どうしても牛乳が多く残ってしまう。残った牛乳

は、学校からそのまま給食センターに返却しているが、返却後、どのような形でリ

サイクルされているのか。  
（事務局） 給食センターに返却されたおかずは、家畜の飼料としているが、牛乳については

そのまま処分している。 
できる限りロスが発生しないよう、長期欠席者等の牛乳については、調整するよ

う努めている。 
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（２）議題２ 学校給食センターにおける献立作成、食育指導について（実施概要等） 
資料に基づいて事務局から説明があり、各委員からの質問等はなし。 

 
（３）その他意見 

（委 員） 給食について授業で取り上げることが多いが、そのなかで生徒から好きな献立の

レシピを知りたいと言われることがある。どのように知ることができるか。 
（事務局） 週一回、中学校に栄養教諭が訪問している為、教えてほしい献立名を伝えてもら

えれば、レシピを教えることができる。 
（委 員） 昔はアレルギー対応食が無く、アレルギーを持っている生徒は各自お弁当を持参

し、他の生徒とは違うメニューを食べていた。今は、みんなと一緒に、同じメニュ

ーを食べられるという光景が、本当にいいなと思う。 
（委 員） 子どもたちは温かい給食に喜びを感じている。調理技能の向上、システムの向上

により、おいしい給食を食べることができていると感じる。 
（委 員） 管理栄養士の養成に携わっており、給食の理論として基本的な部分を教えてきた

が、今日この会議に参加し、栄養教諭が様々な工夫していると知ることができた。 


